

校長室だより

運動会開催へのご協力 ありがとうございました

10月20日(日)は楠小学校52回目の運動会でした。前日からの雨で、開催が心配されましたが、水取り等を保護者のみなさんにご協力いただき、予定通り開催することができました。

運動会開催に向け、PTAの皆様には金曜日の準備から、トイレ掃除や看板設置など、段取りよくたくさん役割を担っていただきました。また、当日も受付や場内整理、自転車誘導、カメラ撮影など、学校運営協議会委員の皆さんとともに、運営面に関わっていただきました。後片づけも多くのみなさんにお手伝いしていただいたおかげで大変きれいに片付けました。ありがとうございました。

9月下旬から運動会練習が始まりました。楠っ子たちの様子を見ていると、登校時から練習を楽しみにしている子が多く、ワクワクが止まらない様子でした。演技がどんどん好きになり、熱中して繰り返し練習していました。一生懸命に取り組む姿は、見る者の心を震わせます。練習の時から素晴らしい場面がたくさんありました。このような時間が、子どもたちの成長に欠かせないことを実感しました。



運動会当日。楠っ子たちは、元気いっぱい活躍しました。6年生は、係活動でもしっかりと役割を果たし、運動会の進行をスムーズにしていました。赤組白組に分かれての対抗戦も接戦続きで、大変盛り上がりました。閉会式、指揮台から見渡した楠っ子たちは、笑顔でいっぱいでした。

保護者の皆様には、今年もリストバンド着用やゆずりあいエリアでの入れ替えなど、ご協力いただきました。PTA役員・運営委員さんのご協力のおかげで、円滑な運営ができました。久しぶりのPTA競技「玉入れ」も大いに盛り上がりました。ありがとうございました。



早いもので、2学期も折り返し地点を通過しました。楠っ子たちは、今後も楠ウークラリーや参観日・音楽会、校外学習、修学旅行などの行事が控え、ワクワクしています。これからも楠っ子たちの成長の大切な機会ととらえ、取り組みを進めて参ります。どうか引き続き、ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

